

Docteur Manuel Nevado Rey, médecin chirurgien, miraculeusement guéri d'une radiodermite en 1992

Dès que je me suis confié à son intercession Docteur Manuel Nevado Rey, médecin chirurgien, miraculeusement guéri d'une radiodermite en 1992

29/06/2002

Au début de l'année 1992, j'ai dû faire une démarche au ministère de l'Agriculture concernant mon activité d'exploitant agricole. Pendant qu'on recherchait mon correspondant, je fis providentiellement la connaissance de Luis Eugenio Bernardo, ingénieur agronome qui travaillait au ministère, et qui s'occupa de nous, très gentiment, pendant que nous attendions la personne que nous devions rencontrer.

Tout en échangeant nos impressions sur divers sujets concernant le ministère, Luis Eugenio fixa son regard sur mes mains et me demanda ce qui m'était arrivé. Je lui expliquai, succinctement, que j'avais une radiodermite chronique très évoluée et que cette maladie était

incurable. Alors il me donna une image avec la prière d'intercession au bienheureux Josémaria Escriva et m'encouragea à me confier à lui.

C'est ce que je fis dès l'instant même. Quelques jours plus tard, j'étais à Vienne pour assister à un colloque médical. Là je fus très étonné de trouver des images du bienheureux Josémaria dans toutes les églises que je visitais. Cela m'aida à invoquer encore plus son intercession, ainsi qu'il m'avait été recommandé. Je priais de manière informelle : je me confiais à son intercession sans m'en tenir à la récitation littérale de la prière de l'image, qu'il m'est arrivé quant même de dire quelques fois en entier

À compter du jour où j'ai reçu l'image, dès l'instant où je me suis confié à l'intercession du bienheureux Josémaria, l'état de mes mains s'est amélioré. Les lésions ont

disparu en quinze jours, à peu près, et mes mains sont devenues ce qu'elles sont, elles ont été parfaitement guéries.

Il est évident que cette guérison n'a pas d'explication naturelle. J'ai dit que la radiodermite est incurable et que je n'ai eu recours à aucun traitement. J'ai seulement pensé qu'un dermatologue pourrait réaliser une greffe de peau pour tenter de fermer les ulcères, mais je n'ai finalement rien fait.

Je redoutais beaucoup que ne survienne une métastase, ce qui aurait été d'un pronostic très négatif, mais cela ne s'est pas produit. La radiodermite a tout simplement disparu et je ne puis l'attribuer qu'à l'intercession du bienheureux Josémaria Escriva.

pdf | document généré
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/docteur-manuel-nevado-rey-medecin-chirurgien-miraculeusement-gueri-dune-radiodermite-en-1992/>
(20/02/2026)